
Lieber DC Du kennst mich nicht 

Und trotzdem kriegst Du ein Gedicht 

Schon lange wollt ich mal DANKE sagen 

Jetzt tu ich es in diesen Tagen 

Ich glaube dass es kein Zufall ist 

Dass seit 2019 auf youtube Du bist 

Denn was danach dann angefangen  

Ist vielen durch Mark und Bein gegangen 

Seitdem gibst vielen Menschen Halt 

Wo die Welt scheint träg und kalt 

Sie sagten geompft oder genesen 

Sonst ists das mit deinem Leben gewesen 

Mit Dir bin ich also glaub dreimal gestorben 

Während Lauterbach weiter für die Plörre geworben 

Viele hast Du abgehalten 

Und so die Gesundheit von Menschen erhalten 

Du zeigst auch auf anderen Schwachsinn drauf  

Und deckst die ganzen Lügen auf. 

So zeigst Du manchmal auch Deine Wut 

Und alsbald kreist Dir dann der Hut 

Auch Deinen Sarkasmus schätze ich sehr 

Und manchmal denk ich ich brauch davon mehr 

Mal bist Du betroffen und ganz häufig heiter 

Mach mit den Dü`s bitte lange noch weiter 

Du hast noch weitere Formate 

Und andre widmen Dir Plakate 

So wart ich manchmal wirklich schon  

Auf Dich und Andi am Telefon 



Wie Ihr Euch symphatischst fertig macht 

Da hab ich oft schon mitgelacht 

Und mit „wir vergessen nicht“ 

Wurdest Du noch mehr zum Licht 

Du nahmst Annette mit auf die Seite 

Und so hatte die dann große Reichweite 

Die Menschen schrieben sich viel von der Seele 

Was sie erlebten und was sie auch quälte 

Für Politik ein rotes Tuch 

Annette macht daraus ein Buch 

Salongespräch DC TV 

Und Praktisches für Mann und Frau 

Treffen mit Team oder anderen Leuten 

Die sich alle auf Dich freuten 

Deine Süße hilft Dir als Kamerafrau 

Die macht das sicher auch für lau 

Ich zieh den nicht vorhandenen Hut 

Du machst das wirklich richtig gut 

Im Advent da zwingst Dich schier 

Und öffnest täglich eine Tür 

Du zeigst was Deutschland einst mal machte 

Bevor es in dem Lande krachte 

Man hält dem Irrsinn ja kaum noch Stand 

Sie fahren jetzt alles komplett an die Wand 

So hoffe ich man kann „Sie“ noch stoppen 

Denn vieles ist an Schwachsinn echt nicht mehr zu toppen 

Du hälst das auf Deinen Videos fest 

Dieses ganze Banditennest 



So freu ich mich auf die weitere Reise 

Ideologien sind laut und wir bleiben weise 

Wir geben einfach die Hoffnung nicht auf  

Und hoffen auf nen milden Verlauf 

Am Ende das glaub ich wird Gott schon siegen 

Die Wahrheit ist einfach nicht totzukriegen. 

So schenke Gott uns seinen Segen 

Er leite uns auf den richtigen Wegen 

 

 

 

 

 

 


